

Presentación de la Danza Iwami Kagura



3 de junio de 2015
Embajada del Japón en Guatemala

Los días 1 y 2 de junio en la Gran Sala “Efraín Recinos” del Centro Cultural Miguel Angel Asturias la Embajada del Japón presentó la **Danza Iwami Kagura** como el evento inaugural del Festival de Junio 2015.



Una escena de la obra Ebisu, Dios de la Felicidad



Cuatro serpientes gigantes aparecieron en el escenario



El público aplaude de pie al finalizar el espectáculo



Embajador Kawahara y su esposa con el Ministro de Cultura y Deportes señor Pezzarossi y los integrantes del grupo Shinwakai

Los 14 integrantes del grupo Shinwakai de Iwami Kagura de la Ciudad de Masuda fueron invitados a este país para presentar la danza ceremonial tradicional de Japón: Iwami Kagura. Para la función los actores y músicos interpretaron con mucha energía dos obras clásicas de Kagura: Ebisu y Orochi.

Cuando Ebisu –Dios de la Felicidad- bajó del escenario para lanzar dulces, los espectadores, especialmente los niños, daban gritos de alegría. Asimismo el público se quedó maravillado por los movimientos dinámicos de las cuatro serpientes que conformaban a Orochi.

Más de 2,000 guatemaltecos disfrutaron de este espectáculo único y auténtico japonés.